

## **Erfolgreiche Absolvierung des SWISS Reha Audits**

**Die Reha Rheinfelden freut sich über die erfolgreiche Absolvierung ihres SWISS Reha Audits vom 14. bis 15. April 2021. Mitglieder von SWISS Reha werden alle drei Jahre auf die Erfüllung strengster Qualitäts- und Leistungskriterien durch unabhängige externe Experten geprüft.**

Beim zweitägigen Audit wurden die stationäre Muskuloskelettale und Neurologische Rehabilitation rezertifiziert und die stationäre Geriatrische Rehabilitation und die ambulante Muskuloskelettale und Neurologische Rehabilitation erstmals zertifiziert. Die Qualitätskriterien des Verbands SWISS Reha wurden 2019 umfassend überarbeitet und mit dieser Überarbeitung auch der Audit-Zyklus auf drei Jahre angepasst. So findet das nächste SWISS Reha Audit in der Reha Rheinfelden in 2024 statt.

SWISS REHA ist der Dachverband der führenden Rehabilitationskliniken der Schweiz. In den Mitglied-Kliniken werden Patientinnen und Patienten aus den Spezialbereichen muskuloskelettale, neurologische, kardiologische und pulmonale Rehabilitation sowie weiteren Spezialdisziplinen professionell und einfühlsam betreut.

### **Weitere Informationen:**

Julia Pappacena, Leiterin Qualitätsmanagement/Strategisches Controlling  
Tel: +(0)61 836 50 04, [j.pappacena@reha-rhf.ch](mailto:j.pappacena@reha-rhf.ch)  
[www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)

### **Bildlegende:**



Reha Rheinfelden



Robotergestützte Therapie

### **Bedeutende Institution**

Als führendes Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie und Geriatrie sowie für internistisch-onkologische und psychosomatische Rehabilitation sieht die Reha Rheinfelden ihre Hauptaufgabe darin, Patientinnen und Patienten mit Hilfe modernster Therapien auf ihren Weg in Alltag, Familie, Gesellschaft und Beruf zurückzuführen.

Die Klinik deckt mit einer erstklassigen Infrastruktur die gesamte Rehabilitationskette ab, mit einer Rehabilitativen Intensivstation, einer Station für Schwerstbetroffene, den Bettenstationen, einem Neurologischen Tageszentrum und dem Ambulanten Zentrum CURATIVA.

Als attraktive Arbeitgeberin beschäftigt sie rund 690 Fachpersonen. Den jährlich 2'400 stationären Patienten stehen 204 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen zur Verfügung. Rund 6'500 Fälle werden im CURATIVA Das Ambulante Zentrum der Reha Rheinfelden jährlich betreut.

Ein Schmerzzentrum, eine Memory Clinic, ein Pädiatrisches Therapiezentrum, das Europäische Zentrum für Sklerodermie sowie ein Kurszentrum und eine eigene wissenschaftliche Abteilung ergänzen das umfassende Angebot.

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Sie pflegt langjährige Kooperationen mit Spitälern, Organisationen und Institutionen aus dem Sozial- und Gesundheitswesen. Sie ist Mitglied von SW!SS REHA und Swiss Leading Hospitals. Die Reha Rheinfelden wurde 2017 mit dem EFQM-Zertifikat «Recognised for Excellence» mit 3 Sternen ausgezeichnet. [www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)